



Distrito de Mejoramiento Comercial de Peekskill
Acta de la Reunión de la Junta Directiva
Jueves, Agosto 3, 2023 @ 6pm
Sala de Conferencias del Primer Piso del Ayuntamiento de Peekskill
840 Main Street, Peekskill, NY 10566

Presentes: Presidenta Cynthia Del Rosario, Secretaria Drew Claxton, Concejal Brian Fassett, Miembros de la Junta Matthew Rudikoff, Larry D'Amico, Richard Rogers, Roger Campos, David Kaminsky, Chuck Lesnick, Monique Brideau. Director Ejecutivo Bill Powers.

Ausentes: Vicepresidenta Ivy Fairchild, Tesorera Toni Tracy.

Miembros del BID Presentes: Mary Foster y Scarlett Antonia.

Llamada al Orden de Reunión de la Junta Directiva del 3 de Agosto de 2023 – La Presidenta Del Rosario declaró abierta la reunión a las 6:04 p.m.

La Presidenta Del Rosario presentó a Dorothy Posada, Directora Adjunta del Centro de Artes Digitales de SUNY Westchester Peekskill, quien ha aceptado ocupar el puesto vacante de la Junta Directiva del propietario en la Junta Directiva del BID. Su nombramiento formal se hará en la próxima reunión.

Comentarios Públicos de los Miembros del BID – No hubo comentarios públicos.

Aprobación de las Actas de las Reuniones de la Junta de Mayo y Junio de 2023 – La Secretaria Claxton presentó una moción para aceptar las Actas de la Junta Directiva de Mayo y Junio de 2023, secundada por el Concejal Fassett, todas a favor .

Solicitud de Financiación para la Gira de Otoño de la Visita al Estudio del Artista por PAA - \$ 700 - El Director Ejecutivo Powers presentó una solicitud de financiación de la Alianza de las Artes de Peekskill por \$700 para apoyar un fin de semana de la gira Open Studios el 23 de Septiembre de 2023. El miembro de la junta Lesnick presentó una moción para aprobar los \$700 de apoyo, secundada por el miembro de la junta Brideau, todos a favor.

Comité de Eventos Especiales 2023 – Miembro de la Junta Directiva, Campos, dio un breve informe sobre los eventos de 2023. Indicó que tendría un informe sobre los eventos de 2024 el próximo mes, y después de mucha discusión sobre tener una feria de artesanías navideñas, la Secretaria Claxton presentó una moción para permitir que el Director Ejecutivo Powers contrate a Events to Remember para crear y administrar una Feria de Artesanías Navideñas, y gastar hasta \$ 3,500 para tener el evento el Sábado 2 de Diciembre, 2023. Secundado por el Concejal Fassett, todos a favor.

Reunión de Paramount – La Presidenta Del Rosario le pidió al miembro de la Junta Rogers que diera una breve actualización sobre la reunión que tuvimos con el Paramount. Afirmó que el Paramount estaba interesada en compartir las cifras de asistencia con los restaurantes para que puedan prepararse mejor para las multitudes; también señaló que algunos invitados llegan tarde a los

espectáculos debido a la falta de estacionamiento; y al Paramount le preocupaba la facilidad que permite la carga y descarga por la puerta trasera.

Actualización de Artistas/Proyecto de Pancartas Navideñas - Miembro de la Junta, Brideau, dio una actualización sobre las pancartas navideñas y declaró que esperaba obtener algunas participaciones más antes de la fecha límite del Viernes. Su comité planea reunirse la próxima semana para revisar las registraciones

Actualización de la Ciudad de Peekskill - El Concejal Fassett dio su actualización de la ciudad.

Actualización de Desarrollo Económico – El miembro de la Junta Rudikoff dio su actualización de desarrollo económico.

Informe del Director Ejecutivo – El Ejecutivo Powers declaró que la Noche Nacional, en la que el BID tenía su stand, fue un éxito y agradeció a los miembros de la Junta Chuck Lesnick y Matt Rudikoff por pasar tiempo en el stand y además señaló que el miembro de la Junta Campos también se detuvo, dejando la MHVFCU por un tiempo; también señaló que los planes para el 250 aniversario de la Revolución Americana están en marcha en Peekskill. El condado de Westchester y el estado de Nueva York están en marcha y recientemente celebraron una reunión con el administrador de la ciudad y otros.

Contrato del Director Ejecutivo – La Presidenta Del Rosario declaró que está trabajando en una extensión del contrato del Director Ejecutivo.

Comentario Público de los Miembros del BID – Scarlett Antonia habló de su Festival de la Tierra de Oz en Septiembre y agradeció a la Junta por su apoyo. Mary Foster señaló que el BID podría considerar apoyar el Festival de Cine de Peekskill el próximo año.

Aplazamiento – El Concejal Fassett presentó una moción para levantar la sesión, secundada por la Presidenta Del Rosario, todos a favor. Se levanta la sesión.